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Пульс времени

Мне посчастливилось быть делегатом XV съезда ВЛКСМ. Это — самое радостное и вол
нующее, самое знаменательное событие в моей жизни. Оно останется памятным навсегда.

Глубоко запала в душу яркая речь Генерального секретаря ЦК КПСС Леонида Ильича
Брежнева, который говорил, что партия считает Ленинский комсомол своим верным и надёжным
помощником, доверяет и поручает ему самые ответственные задания. Что наше общество —
общество самых широких возможностей для юношества, оно создаёт все условия для всесто
роннего развития человеческой личности. Но, чем бы мы ни занимались, каждый из нас должен
хорошо помнить: в центре внимании комсомольских организаций всегда должен оставаться
молодой человек, его взгляды и убеждения, интересы и поступки. «Учиться коммунизму, —
сказал Л. И. Брежнев, — значит всегда и во всём быть на уровне передовых идей времени».

И вот сейчас, приехав домой, всё, что говорилось на съезде, я ещё и ещё раз осмысливаю.
Я думаю, быть бойцом дня — это верно служить своему народу, своей партии, пусть труд

твой скромен.
Мы с подругами Зиной Павловой, Риммой Сергеевой, Аней Климовой, Верой Бирючевой

работаем на ферме доярками. Пришли сюда в разное время. Каждая трудится по совести.
Все наши старания подчинены одному — получить как можно больше молочной продукции.
И, конечно, стараемся не ради личного заработка, знаем — наши успехи способствуют более
быстрому развитию всего колхоза.

Нынче животноводы решили взять небывалый рубеж: за один год увеличить удойность
каждой коровы на 400 килограммов. Это даст возможность получить молока больше, чем
в прошлом году, на 260 тонн. Весомая частичка в намеченном росте денежных доходов
хозяйства — прибавить за год 100 тысяч рублей.

В труде и только в труде становится красив человек. Все мы разные по характеру, склонно
стям, увлечениям. А вот это постоянное стремление сегодня работать лучше, чем вчера, завтра
лучше, чем сегодня, роднит коллектив, скрепляет хорошей дружбой.

Решили, например, сделать содержательной работу Нильского клуба — все четыре девушки
(Вера Бирючева постарше нас) пришли на сцену. Никто не обязывал, не заставлял. Просто
привыкли так: как одна, так и все. Да разве останешься в стороне от музыки, от весёлой
задушевной песни, если у тебя в душе — сама молодость, если тебе двадцать лет!

Нет у нас ни шикарного клуба, ни оркестра народных инструментов. Клуб приспособленный
деревенский дом. Так что же было нам: ждать, пока дворец воздвигнут? Говорят: «Красна изба
не углами, а пирогами». Конечно, хотелось бы иметь красивое просторное здание с танцевальным
залом, с комнатами для кружковой работы. Будет в недалёком будущем он у нас.

А пока довольствуемся тем, что есть. Не всё сразу. Зимой проводили интересные, весёлые
вечера, ставили концерты. А как всем понравились «Голубой огонёк» и КВН.

Многие девушки и ребята учатся в вечерней школе.
Я скажу так о наших комсомольцах: замечательные они ребята. На что угодно увлечь

можно.
На своих участках производства все трудятся замечательно.
Но не пора ли всё же как следует подумать о том, чтобы облегчить труд сельского жителя.

Сложен он ещё, много времени занимает.
У нас на ферме когда-то была электродойка. Аппараты давно забросили. Автопоилки

то действуют, а то воду в руках таскаем. Об облегчении нашего труда правление колхоза
не беспокоится. А сами мы тут что-либо предпринять не в силах.
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Теперь о «чисто» комсомольской работе. Послушала я выступления на съезде, встречалась
в перерывах с делегатами — сколько проводится в комсомольских организациях различных
интересных, увлекательных дел. А ведь порой до всего этого и не додумаешься. Да и не знаешь
ещё, за что как взяться, как подступиться. Вот тут-то и должен быть хорошим вожаком, совет
чиком, наставником, хорошим любимым учителем райком или горком комсомола. От него же
чаще приходится слышать: «Как со взносами?» «Тот-то выбыл без снятия с учёта. Дайте адрес»
и подобное ещё.

Нужна хорошая, толковая помощь, которая бы обогатила нас новыми мыслями, идеями,
планами. Уж если приехал в комсомольскую организацию, так будь добрый повстречаться
со всеми девушками и ребятами, поговорить по душам, узнать, что их волнует, их думы,
стремления, чаяния.
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